
令和３年度第１０回公立大学法人滋賀県立大学役員会議事録 

 

 

日時・場所：令和４年２月１５日（火）15:30～16:30 評議会室 

出 席 者：廣川理事長、青木副理事長、山根理事、安原理事、髙橋理事、 

林理事、上原理事、元永監事 

事 務 局：八里事務局次長、山田総務課長、髙木財務課長、寺村経営企画課長、 

武田学生・就職支援課長、郡田教務課長、山中地域連携・研究支援課長、 

塚本参事、杉田課長補佐、藤居主幹 

 

 

 令和３年度第８回および第９回公立大学法人滋賀県立大学役員会議事録（案）は、原案どお

り承認された。 

 

議 題 

（審議事項） 

１ 令和４年度計画（素案）について 

    寺村経営企画課長から、重点項目を中心に資料に基づき説明があり、意見交換が行わ

れた。３月開催の役員会で改めて審議の上決定し、３月下旬に県へ提出する予定である

との説明があった。 
 

   〔主な意見・質疑等〕 

     ・ホームページへのアクセス数等、中期計画の数値目標の進捗状況やデジタル化に

向けての方針等を示していただきたい。 

     ・オンライン業界研究会への参加企業数はどういう傾向か。 

      →現在の参加企業は９０社。今後どのように増やしていくか検討する。 

     ・未来人財基金の寄附募集活動はどこにターゲットを絞るのか。 

      →学生へのアクセスを求める企業等をターゲットに絞って、更に寄附の協力を得

られるよう努めている。 

 

２ 団体役員賠償責任保険について 

    山田総務課長から、資料に基づき説明があり、原案のとおり承認された。 
 

 

（報告事項） 

１ 新型コロナウイルス感染拡大予防にかかる対応について 

    青木副理事長から、資料に基づき報告があった。 

 

  〔主な意見・質疑等〕 

    ・「遠隔授業を含めた柔軟な対応」とあるが、実際にはどうであったか。 

     → 講義科目を中心に全体で６～７割が対面授業から遠隔授業に切り替えられた。 

 

 



２ 令和４年度学校推薦型選抜等特別選抜試験の合格状況について 

   郡田教務課長から、資料に基づき報告があった。 

 

３ 令和３年度学位記授与式の実施について 

   武田学生・就職支援課長から、資料に基づき報告があった。 

 

４ 令和４年度入学式の実施について 

   山田総務課長から、資料に基づき報告があった。 

 

５ 令和４年度会議開催予定表について 

   山田総務課長から、資料に基づき報告があった。 

 


